



**Herzlich willkommen an der Berufsschule, liebe Auszubildende, die Sie zum 1. September 2022 Ihre Ausbildung beginnen.**

**Wir wissen nicht, welches Gefühl bei Ihnen momentan überwiegt: Die Freude, dass jetzt etwas Neues, ein weiterer Lebensabschnitt mit interessanten Entdeckungen beginnt, oder ein leicht "flaues Gefühl im Bauch" mit der Sorge, was denn auf einen zukommen wird. Vielleicht war auch die Suche nach Ihrem Beruf nicht einfach oder Sie konnten nicht im Traumberuf unterkommen. Doch wie immer Ihre Stimmung aussieht: Seien Sie offen und geben dem Neuen eine Chance!**

**Und: Sie sind dabei nicht allein! Neben Eltern und Geschwistern, Freunden und Freundinnen, Ausbilder\*innen und neuen Kolleg\*innen wollen auch wir von der schulischen Seite alles tun, um Ihnen einen guten Einstieg und eine fundierte berufliche Bildung zukommen zu lassen.**

**Kommen Sie also guten Mutes ab Montag, den 12. September in die Berufsschule 5. (Nähere Infos zum Schulbeginn gegen Ende der Woche vor Schulbeginn!)**

**Packen wir es gemeinsam an!**

*Lehrerkollegium, Schulleitung und Sekretariat der Berufsschule 5*